

IMPOTS DANS LES PAYS ÉTRANGERS.

PAYS.	An- née.	Impôts.		
		Montant.	Par tête.	Proportion du revenu.
EUROPE.				
		§	§ cts.	
Autriche	1887	163,353,647	7 08	81·8
Belgique	1887	31,974,622	5 41	52·6
France	1887	446,857,294	11 69	72·4
Empire allemand	1887	126,780,487	2 70	56·5
Grèce	1887	10,741,828	5 42	74·1
Italie	1887	246,209,645	8 22	81·2
Pays-Bas	1887	39,692,596	9 04	84·3
Portugal	1887	31,392,785	6 67	84·1
Russie	1887	252,788,575	2 43	65·5
Espagne	1887	146,054,379	8 05	88·2
ASIE.				
Japon	1887	64,983,402	1 70	81·3
AMÉRIQUE.				
Mexique	1887	29,000,000	2 77	81·1
Etats-Unis	1888	345,454,111	5 75	91·1

150. Les chiffres pour 1886 ne pouvant être obtenus, la plupart des chiffres ci-dessus sont extraits du revenu estimé pour 1887. On verra que les Etats-Unis s'attendaient à lever la plus forte somme au moyen des impôts, au-dessus de 91 pour cent dérivant de cette source. L'Espagne, les Pays-Bas et le Portugal viennent ensuite. La Belgique ne lève que la moitié de son revenu de cette manière ; et la Russie les deux tiers. Tous les autres pays lèvent au-dessus de 70 par cent. On observera que le plus fort montant levé comme impôts est plus grand en France, dans le Royaume-Uni et les Etats-Unis que dans les autres pays mentionnés dans les deux tableaux, et à l'exception des colonies australiennes le montant par tête est plus élevé en France qu'en aucun pays nommé. La proportion des impôts au revenu

Proportion des impôts au revenu dans quelques pays étrangers.